
図書委員長 壹岐まことさん（３年 折立中出身） 
 私は演劇を通して人の強さは「信じる」ことによっ

て生まれるということに気付きました。ジャンヌは農

民の娘だったにも関わらず祖国のために戦うことを己

の天命と信じ，そしてそんな彼女を周囲の人々が信じ

ることで覆すことが不可能と思われた戦況を覆したの

です。私たちは絶えず己の負と戦い，時には絶望して

しまいます。しかし酷い仕打ちを受けてもなお「彼ら

を許します」と言って人間を信じ，贖罪という名の希

望を託したジャンヌの

ように時代や自分自身

をあきらめずに「信じ

て」生きていきたいで

す。そういう意味で

ジャンヌは死んでいな

いのかもしれません。 
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 今年は，イズミティにて演劇を鑑賞しました。旅役者の

一行が伝説の少女ジャンヌ・ダルクの物語を語り始める

スタイルでした。時代は６００年前のフランス，戦争と貧

困そしてペストの流行も相まって荒んでいく国に羊飼い

の娘ジャンヌ・ダルクが現れ，国を救っていく物語。伝

説の少女が信じた声について，生徒の皆さんは，何を

考え，どう感じたでしょうか。 
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“彼女の声は届いたか？” 
芸術鑑賞会  

～ジャンヌ・ダルク～ 
 ６月２６日（火） イズミティ２１にて  

米国の議員スタッフと国際交流！ 
６月２１日（木） １５：３０～本校にて  

ディスカッションの様子 

仙台三高だより 

 この度，連邦議会の上院・下院の各議員をサポート

するスタッフなど１１名が日米友好基金が企画し，日本

における議会関係者を訪れるにあたり，東北地方の

地元住民とも気さくな交流を行うことを希望して実

現したものです。本校の紹介と自然科学部の発表を

聴いた後，本校生徒とディスカッションを行いました。交

流会は，すべて英語で行われ，大会議室が笑顔と活気

あふれる国際的空間となりました。  

●有本 英海くん の感想（３年 幸町中出身） 

 米国議会の地方事務所長などの方々との交流は，

願っても得られないような貴重な経験でした。単に

ディスカッションや学校紹介をするのみならず，世界

大会に参加した自然科学部化学班の発表も組み込ま

れ，短い時間ながら本校の特色を余すところなく体感

してもらえました。ゲストの方々を囲んで行われた

ディスカッションでは，各々精力的に発言し，制限時

間になるまで話し声が止まることはありませんでし

た。今後もこの経験を生かして，このような機会に積

極的に参加する姿勢を持ち続けたいと思いました。 

●本多 りこさん の感想（１年 長町中出身） 
 私は，この経験を通して，語彙力不足で自分の考え

を上手く伝えられなかったことなどもあり，自分の足

りなさを実感しました。しかし，私の拙い英語が伝

わった時の喜びはとても大きかったです。新鮮で自分

の視野が大きく広がった体験となりました。次のチャ

ンスは，いつ訪れるか分かりませんが，普段の授業か

ら意識を高く持ち，万全の準備で取り組んでいきたい

と思います。 

金メッキ班の英語による発表 

ジャンヌ・ダルクの１シーン 



 １年生対象に交通

安全教室が実施され

ました。例年１年生

は，自転車通学を始

めたばかりで事故発

生件数がもっとも多

くなっています。今

年は，仙台東警察署

の方々が，自転車事故の再現VTRや三高周辺の危険箇所

Mapを用いて，自転車の安全運転について講話をしてく

ださり，生徒たちは，普段乗り慣れている自転車でも

実は周りに危険がたくさん潜んでいることに気づくこ

とができました。 

｢SSH課題研究を始めるに当たって 

～高校でのSSH課題研究が 

大学・大学院での研究につながる～ ｣  

第１回理数科講演会 ６月２５日（月） 
   ８月の予定 
  

 １日（水）つくば研修（～３日） 

 ８日（水）白神フィールドワーク（～１０日） 

１１日（土）３年全統マーク模試（校外） 

１７日（金）３年夏期課外後期（～２０日） 

      １・２年夏期学習会（～１８日） 

２１日（火）全校集会・街頭指導（～２４日） 

      第２回校内模試（３年は～２２日） 

３０日（木）三高祭準備，月１２３の授業      

３１日（金）三高祭(校内） 

   ９月の予定 

 １日（土）三高祭（一般公開） 

 ３日（月）振替休業日  
        

交通安全講話 
 ６月２２日（金） 大講義室にて  

全国に龍神旋風を轟かせよ！ 
～インターハイ・総文祭～ 

●平戸 李奈 さんの感想（２年・成田中出身） 
 部活動で研究を行っているため，研究で大切なこと

はわかっているつもりでしたが，今回の講演を聞いて

研究に対する知見が広がりました。今まで研究を伝え

ることよりも実験をすることのほうが大事だと思って

いましたが，研究に興味を持たないと他者は話を聞こ

うとしてくれません。実際，友人に研究発表をしたと

き，退屈そうに発表を

聞いている人が多くい

ました。だから，どう

したら他者の興味を引

くことができるのかを

考え，論文を書こうと

思いました。 

  いじめに関するアンケート 

●木村 基治 君の抱負（３年 古川黎明中出身） 

 放送部です。この度は，六月に行われた「NHK放送

コンテスト宮城県大会」におきまして，テレビドキュ

メント部門，研究発表部門で，それぞれ最優秀賞，優

秀賞をいただき，全国大会へ進出することが決定いた

しました。数少ない部員の中でここまでやってこれた

のは，顧問の先生のご指導，ミトセ＝secretさんの取材

のご協力、そして家族の支えがあったからであり，感

謝の気持ちでいっぱいです。自分が満足のいく作品が

できたので，結果を気にせず，私にとっての最後の大

会を楽しんでこようと思います。加えて，一年生に

とっては初めての全国大会となるので，他校の素晴ら

しい作品から刺激を受け，今後の活動に役立ててほし

いと思います。 

 今年も「いじめに関するアンケート」を全校生徒を対

象に実施いたしました。毎年，年２回のアンケート調査

を実施して，いじめの実態調査ならびに，いじめの防止

に努めております。チーム三高ということで，「いじめ

のない三高」を合い言葉にしていきましょう！ 

ＰＴＡ１学年研修会の様子 
 ６月下旬から７月上

旬にかけて，学年毎

に，本校の進路状況や

進路指導について学年

研修が実施されまし

た。進路に関心の強い

保護者の方々が熱心に

耳を傾けていました。 

●伏見 智恵さんの抱負（３年 宮教大付属中出身） 
  皆さんの応援のお陰でインターハイ出場を決めるこ

とができました。陸上部のみんなで辛い練習を乗り越

え，質の高い練習を積み重ねてきた結果だと思いま

す。インターハイは県や東北規模の大会とは比べもの

にならないくらいレベルが高く厳しい戦いになると思

いますが強気で粘り強く歩きたいと思います。Team三

高の代表として，今まで一緒に練習してきたみんなや

応援とサポートをしてくれたたくさんの方々に良い報

告ができるよう頑張ります。 

 今年は東海地方でインターハイが，長野県で総

文祭が開催されます。本校からは，インターハイ

に陸上競技部の伏見智恵さんが5,000m競歩で，総

文祭には，放送部のテレビドキュメント部門と研

究発表部門で出場します。三高生の活躍を祈りま

しょう！ 

     スナップショット 


